



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.  
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1    Rédacteur : **FIRMIN H. PROULX** — Gérant : **HECTOR A. PROULX**    Un an, \$1

### SOMMAIRE :

*Revue de la semaine :* L'honorable L. O. Taillon, premier ministre de la province de Québec.—Convention annuelle de la Société d'Industrie laitière tenue à Ste-Thérèse.—M. Emile Castel, Secrétaire de la Société d'Industrie laitière de Québec.

*Causerie agricole :* Culture de la luzerne.

*Sujets divers :* Quelle doit-être la rotation à suivre dans la culture, l'an prochain ? Valeur de l'orge pour l'ensilage.—Prairies et pâturages. — Propriétés nutritives du mil ou "phléole des prés".

*Choses et autres :* Importance du choix du blé pour la semence — Soins du bétail.—Les cailloux au pied des arbres fruitiers. — Lait concentré ou en poudre. — La théorie agricole jointe à la pratique. — Plantes nuisibles aux prairies.

*Recette :* Peinture à la pomme de terre.

### REVUE DE LA SEMAINE

L'honorable M. L. O. Taillon, premier ministre de la Province de Québec.—L'honorable M. DeBoucherville, a donné sa démission comme premier ministre à Son Honneur le lieutenant-gouverneur Chapleau qui l'a accepté. Son Honneur a appelé

l'honorable M. L. O. Taillon à former un nouveau ministère et celui-ci après beaucoup d'hésitations a finalement accepté cette lourde charge.

Le cabinet reste complètement le même ; il n'y a que l'honorable M. DeBoucherville qui a été remplacé par suite de sa résignation.

Nous avons dans la personne de l'honorable M. Taillon, un premier ministre complètement désintéressé des choses publiques et un homme franc et loyal par excellence. Nous lui souhaitons un plus long règne qu'en 1885 alors qu'il était premier ministre.

*Convention annuelle de la Société d'Industrie laitière tenue à Ste-Thérèse.*—La Société d'Industrie Laitière de la province de Québec a tenu sa réunion annuelle à Ste-Thérèse, mardi et mercredi de la semaine dernière. On a discuté les sujets d'une importance capitale sur la fabrication du beurre et du fromage : leur emballage, leur vente et autres sujets se rapportant à cette industrie. Les conférences seront bientôt publiées dans le rapport annuel de la Société.

L'élection des nouveaux officiers a donné le résultat suivant : Président Honoraire, Hon. P. B. de La-Bruère ; Vice-Président Honoraire, N. Bernatchez,